



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 23. Januar 2012 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

Traktanden

1. Die Sitzung wurde durch die Stadtratspräsidentin für das Jahr 2012, Beatrice Greber (SP), eröffnet.
2. Die vom Gemeinderat beantragte Projektorganisation für das Projekt "Alterszentrum Haslibrunnen" wurde beraten. Es fand keine Schlussabstimmung statt. Das Projekt wird durch den Gemeinderat im Sinne der durch den Stadtrat gutgeheissenen Anträge umgesetzt.
3. Die Fristverlängerung bis Mai 2013 für die Bearbeitung der Motion Ryser Stefan (SP) und Mitunterzeichnende vom 18. August 2008 betreffend die Anschaffung eines Aufzuges an der Nordseite der Hauptfussgängerunterführung am Bahnhof (Geiserareal - Bahnhof) (erheblich erklärt am 15. Dezember 2008) wurde genehmigt.
4. Die Interpellation Grädel-Fankhauser Therese und Graf Baumgartner Barbara (beide SP) und Mitunterzeichnende vom 28. November 2011 betreffend die Gewährleistung der Sicherheit für Kinder auf dem Schulweg und für alte Menschen bei kommenden grossen Baustellen im Areal des Spitals und dem Schulhaus Kreuzfeld wurde beantwortet.
5. Die Interpellation Grädel-Fankhauser Therese (SP) und Mitunterzeichnende vom 28. November 2011 betreffend Gesundheitsförderung in der Stadt Langenthal wurde beantwortet.
6. Die Einfache Anfrage Marti Bernhard (SP) vom 28. November 2011 betreffend den Stromverbrauch der öffentlichen Weihnachtsbeleuchtung in der Stadt Langenthal wurde beantwortet.
7. Der OK-Präsident der 1150-Jahr-Feier, Markus Bösiger, informierte in einem Rückblick über die Feierlichkeiten 1150-Jahre Langenthal im Jahre 2011.
8. 1 Parlamentarischer Vorstoss wurde eingereicht:
 - Motion Dietrich Pascal (il) und Mitunterzeichnende vom 23. Januar 2012: Für eine bessere demokratische Legitimation der Ratsmitglieder (Änderung der Art. 47 und 48 des Wahl- und Abstimmungsreglementes).

Langenthal, 23. Januar 2012

Die stv. Stadtschreiberin
Mirjam Tschumi Walder

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 27. Februar 2012, beim Regierungsstatthalteramt Aarwangen, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.